



## Petualangan ke Jibhi: Panduan Perjalanan dari New Delhi ke Destinasi Ini

### Description

Pemandangan yang Tenang di Jibhi, Himachal Pradesh

Jibhi, sebuah kota kecil yang damai di Lembah Tirthan, Kullu, Himachal Pradesh, adalah tempat yang sempurna untuk menghabiskan akhir pekan jika Anda menyukai off-roading dan kedamaian alam. Meskipun cukup terpencil, panduan ini akan membantu Anda merencanakan perjalanan ke tempat tersembunyi ini dengan lebih mudah.

Cara Menuju Jibhi (469 km dari Delhi)

Himachal Pradesh dikenal dengan jaringan jalan dan kereta api yang berkembang pesat. Jalan menuju Jibhi pun cukup mudah dijangkau. Bandar Udara terdekat adalah Bandar Udara Bhuntar (60 km) dari sana Anda bisa naik taksi ke Jibhi. Stasiun Kereta Api terdekat adalah Stasiun Kereta Api Joginder Nagar (80 km) dari sana Anda bisa naik taksi atau bus. Jika perjalanan darat, Anda dapat naik bus malam langsung dari New Delhi ke Aut lalu masih perlu naik taksi atau minibus untuk sampai ke Jibhi.

Waktu Terbaik Mengunjungi Jibhi

Meskipun cantik sepanjang tahun, saat terbaik untuk mengunjungi Jibhi adalah musim semi antara Maret hingga Juni. Pada waktu ini, Anda bisa menikmati kehijauan dan bunga-bunga yang bermekaran. Jangan lupa untuk merasakan salju antara Januari hingga Maret.

Hal-hal yang Tidak Boleh Dilewatkan di Jibhi

Beberapa trek terkenal di Jibhi termasuk Danau Serolsar, Trek Chehni Kothi, dan Raghupur Fort Trek. Selain itu, kunjungi juga Kuil Bhuddhi Nagin dan Kuil Sheshnag selain Air Terjun Jibhi dan Minim Thailand. Jangan lewatkan mencoba makanan khas Siddu yang disajikan dengan ghee.

Tempat Menginap

Jika Anda berkunjung ke Jibhi, jangan lewatkan untuk menginap di rumah pohon yang terletak di pinggiran kota yang menawarkan pemandangan pegunungan. Di dalam kota, terdapat banyak

homestay, hostel, dan hotel yang dapat Anda pilih sebagai tempat menginap. Jangan lewatkan cerita menarik lainnya di Herzindagi untuk informasi yang lebih bermanfaat.

## Ringkasan

Jauh dari keramaian Manali dan Shimla, terletak sebuah kota kecil yang damai di Lembah Tirthan, distrik Kullu, Himachal Pradesh. Jika Anda penggemar off-roading, Jibhi adalah tempat yang sempurna untuk menghabiskan akhir pekan terbenam dalam ketenangan dan suara alam yang damai. Bagaimana cara mencapai Jibhi dari Delhi? Kapan waktu terbaik untuk mengunjungi Jibhi? Apa yang harus Anda lakukan dan tempat menginap di Jibhi? Bagikan pengalaman dan rencana perjalanan Anda ke Jibhi di komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark